



規律ある行動で士気を高める

◆富士見町消防出初式

1月6日(日)役場前駐車場で消防署員と町消防団245名により「消防出初式」が行われました。町の理事者や団幹部による観閲や機械点検、第一分団と第三分団による



はしご乗りや、分団長たちによる「祝い放水」などを行い「無火災・無災害」を祈願しました。

その後、分列行進で防火意識の高揚を呼びかけました。



地域のコミュニティを大切に

◆平成25年 初区長会

1月8日(火)JA会館ふじみで、各区長・集落組合長・町理事者・課長による初区長会が開催されました。小林町長からは「町民の皆さんに信頼されるよう、信念を持って行政を進める。お互いに手を握り、町の改革・改善に全力を尽くしましょう」と挨拶がありました。



その後、委嘱書の交付・各課所管事項の説明・意見交換会等を行いました。



風雪に耐えながら「自分」を信じる

◆第47回 町民スケート大会

1月12日(土)茅野市国際スケートセンターで、町民スケート大会が開催されました。未就学児童から一般まで多数のエントリーがあり、寒さに負けず滑走しました。自己ベストタイムが出た選手や、転倒してもゴールまで



諦めず全力で滑走する姿に、観客から暖かい拍手が送られていました。「スケート」というスポーツを通して、真っ直ぐな「人間形成の道」を歩んでいってほしいと思います。



熱い心で世界に羽ばたく

◆富士見町 成人式

1月13日(日)コミュニティ・プラザで対象者148人(男性67人・女性81人)のうち120人が出席し、成人式が開催されました。

新成人2名の代表者は「若さと活力で世界と日本、ふるさとの富士見町を元気にしたい」「日本を支える身として、社会の厳しさを受け止め、世の中に貢献したい」と、それぞれ決意を述べました。

